MESSER IM RÜCKEN

Rahmen einer Auseinandersetzung ein Messer aus dem ersten Obergeschoss eines Mehrfamilienhauses nach seinem sich vor dem Haus aufhaltendem Bruder geworfen und die-Stichverletzung erlitten haben. Der Angeklagte hat im Ermittlungsverfahren von seinem

auch ein versuchter Totschlag in Tateinheit mit gefährlicher Körperverletben machen. Zur Person. Und zum Tathergang. Seit 1984 lebt der Kurde, Vater: Früh gestorben. Der Angeklagte war schon in Kontakt mit der Justiz. Körperverletzung hat es gegeben. "Das ist 16 Jahre her." Zwei Fälle von schwe-

den Bruder durch die Stadt. Der findet in einem Hauseingang eine Eisen-

Da war ich natürlich sauer", sagt der Angeklagte. Aus dem Klofenster der

Die Beamten finden im Kellerabgang des Hauses ein Messer - vermut-Beamten an die mittlerweile eingerückte K(riminal)-Wache. All das ist lange wieder ins Gedächtnis rufen. "Nein, Kampfspuren hat es nicht gegeben"

Die Kammer tritt ein. Der Staatsanwalt ist abhanden gekommen. "Den hab'

verbüßt. Seit 2006 gibt es keine Einträge mehr. "Da habe ich geheiratet." Ein Strom. Alles muss raus. Jetzt! Der Richter hat Mühe, die Temperamente zu

Falsches sagen." Eigentlich müssten alle Sätze des Zeugen in drei Rufzeiren. Kriegsrat. Der ältere Bruder empfiehlt: Der Streit muss aus der Welt. zurechtgewiesen und dabei auch beleidigt", hat der Angeklagte am ersten Verwann gegangen und hat draußen einen anderen Streit gesehen und zu schlich-

te Stimmung. Ein Familiendrama am Kraterrand. Es ist der Krater eines Vulerfolgen, aber dazu kommt es nicht. Im Haus, in dem die Mutter wohnt, tref-Rücken: Das Messer. Am ersten Verhandlungstag hatte der Angeklagte

Kontrollierte Offensive im Angesicht der Eruption. Der Zeuge am Rande

Du A...

Vorgeschichten. Denkt man. Kein Beben ohne Vorbeben. Denkt man. Und das nicht in meinen Kopf!!!"

nem Bruder sagt ,Du A...'(der Rest des Wortes findet pantomimisch statt), ig!!!" "Haben Sie sich denn nachher ausgesprochen?", fragt der Richter. "Nein!!! nicht, dass der einfährt!!!" Der - das ist sein Bruder. Der Angeklagte. "Der

werde das in zehn Jahren nicht verstehen, warum der das gemacht hat!!!"

verletzen hat es gegeben. Es hat eine lebensgefährdende Körperverletzung fordert drei Jahre Haft und die Auferlegung der Kosten. Die Verteidigung Kammer verurteilt den Angeklagten zu zwei Jahren auf Bewährung. "Das wünscht sich zwei Brüder, die den Weg zurück ins Brüderliche finden.

kommissar, der am zweiten Verhandlungstag als Zeuge geladen war. Wem die Kleidung wurden, lässt sich nicht sagen. Die Unterschrift: Unleserlich. Drei Jahre hat das Verfahren gedauert. Zunächst war eine Körperverletzung angeklagt. Eine Richterin beim Amts-